

# **Regionalmeisterschaft im Kleinkaliber-Liegendschießen in Medell mit Topergebnissen**

## ***Sébastien Cürtz und Hélène Veiders und Ronny holen die Meistertitel***

Am vergangenen Samstag lud der Regionale Sportverband der Flachbahnschützen Ostbelgiens (RSFO) zu der von Philippe Dupont organisierten Regionalmeisterschaft in den Disziplinen 4 und 5 (Kleinkaliber Gewehr Liegendschießens) nach Medell ein. Während die Disziplin 4 den Männerklassen vorbehalten ist, dürfen in der Disziplin 5 lediglich die Damen und Jugend Damen antreten. Geschossen wird in beiden Disziplinen ein 60-Schussprogramm mit Zehntelwertung auf der in 50 Meterdistanz befindlichen Kartonscheiben und dies wie es der Name schon sagt, mit einem Kleinkalibergewehr in der Position liegend.

Aus diversen Gründen mussten diesmal leider einige ihre Teilnahme an der Meisterschaft absagen. Und so trat lediglich ein 12-köpfiges Starterfeld aus 7 Vereinen den 2 Disziplin- und je 3 Altersklassen an. Nichtsdestotrotz schraubten die um die Titel kämpfenden Athlet(inn)en die Ergebnisse mächtig nach oben.

In der Kategorie Damen 1 der Disziplin 5 sicherte sich die Bornerin Hélène Veiders dank einer nahezu 50 Zähler Steigerung mit gar einer 98er Serie und einem Gesamtergebnis von 574,5/654,0 Zählern den Regionalmeistertitel. Mit deutlichem Rückstand wurde Neueinsteigerin Rebecca Peters aus Rocherath, mit einer abschließenden 94er Serie mit 515,9 Zweite der Damen 1.



In der Disziplin 4 traten in den Kategorien Senior 1 weitere 9 und Senioren 3 noch ein Athlet, die Meisterschaft an. Auch hier waren neben vielen Altbekannten auch einige Neulinge am Start.

Bei den „alten Hasen“ wo der Borner Ronny Heidecke (im Vorjahr Meister) diesmal nicht antreten konnte, errang der Rodter Richard Hoffmann somit konkurrenzlos den Titel.

Auch in der höchsten Männerkategorie, Senioren 1 musste der Vorjahresmeister Rainer Bach aus Amel anderen den Vorrang lassen. Meister wurde der für den SV Elsenborn startende und seit diesem Jahr auch in dieser Disziplin auf internationalem Parkett agierende Sébastien Cürtz. Mit 4 Serien über der magischen 100 und einem persönlichen Bestergebnis von 601,3, welches auch für seine nationale Selektion zählt, war ihm der Titel sicher. Mit einer 100er Serie und 10 Zählern Rückstand und 591,6 sicherte sich der Borner Thomas Lybeer Silber und verwies seinen Vereinskameraden und Vorjahres 2. Thomas Arimont (576,0), trotz recht deutlicher Steigerung seines Vorjahresergebnisses auf den Bronzerang.

Alles in allem war es wieder mal eine recht spannende kompakte Meisterschaft.

Die Ehrung der Sieger wird bei der für Ende August in Montenau ausgerichteten Ehrung aller Sieger der letzten Saison erfolgen.



## Die Ergebnisse

	<u>Name</u>	<u>Verein</u>	<u>Klasse</u>	<u>Disziplin</u>	<u>Serie 1</u>	<u>Serie 2</u>	<u>Serie 3</u>	<u>Serie 4</u>	<u>Serie 5</u>	<u>Serie 6</u>	<u>Total</u>
1	Hélène Veiders	Born	<b>D1</b>	<b>5</b>	93,4	93,3	95,5	97,0	98,0	97,3	<b>574,5</b>
2	Rebeca Peters	Rocherath	<b>D1</b>	<b>5</b>	85,0	84,5	83,5	81,5	87,3	94,1	<b>515,9</b>
1	Sebastian Cürtz	Elsenborn	<b>S1</b>	<b>4</b>	97,8	100,4	102,5	98,3	101,0	101,3	<b>601,3</b>
2	Thomas Lybeer	Born	<b>S1</b>	<b>4</b>	97,4	97,4	99,6	97,2	100,7	99,3	<b>591,6</b>
3	Thomas Arimont	Born	<b>S1</b>	<b>4</b>	97,2	95,0	98,2	91,3	95,7	98,6	<b>576,0</b>
4	Rainer Bach	Amel	<b>S1</b>	<b>4</b>	89,1	91,6	100,50	92,7	94,9	96,2	<b>565,0</b>
5	Pascal Stump	Born	<b>S1</b>	<b>4</b>	95,1	93,0	90,4	95,4	91,6	94,0	<b>559,5</b>
6	Manuel Dollendorf	Büllingen	<b>S1</b>	<b>4</b>	87,1	92,9	88,8	91,5	88,0	92,3	<b>540,6</b>
7	Mirco Brüls	Rocherath	<b>S1</b>	<b>4</b>	78,1	90,5	82,9	92,7	88,0	86,5	<b>518,7</b>
8	Ingo Fank	Büllingen	<b>S1</b>	<b>4</b>	75,8	71,5	79,1	76,5	85,5	76,4	<b>464,8</b>
9	Peter Fintrop	Rocherath	<b>S1</b>	<b>4</b>	73,8	82,4	79,7	75,0	81,4	71,2	<b>463,5</b>
1	Richard Hoffmann	Rodt	<b>S3</b>	<b>4</b>	88,3	81,4	70,1	84,4	77,9	82,0	<b>484,1</b>